



学校便り

# 高甫っ子

平成30年5月29日

NO 5

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

## 全校登山 大成功！

前日の雨が少し残る中、明徳山の山頂は雲に隠れたままでした。それでも少しずつ晴れ間が広がり、出発時は、寒くもなく暑くもなく、登山にはちょうどよい陽気となりました。7:50分にまず6年生が元気よく出発しました。続いて5年生。目指すは明徳山！（1297.5m）途中でコースは別れて別ルートで山頂へアタック。最後まで雲は晴れることなく、登山道も滑りやすく緊張感ある登山となりました。パラグライダー離陸場所では、雲もなく、須坂市全体を見渡すことができました。

3・4年生は、大洞山(847m)めざして8:40に出発。3年生ははじめてのコース。学校から登山口までが長いところ、へこたれずに歩きました。「まだ大丈夫だよ～」という声が聞かれました。

1・2年生は、9:05に出発。めざすは竹の城址(544m)。距離にして往復で約4kmほど。山頂からは、校舎壁面の赤い大きな鯉のぼりをしっかり見る事ができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

たくさんの方のサポートをいただき、当日は全員無事登山をすることができました。ありがとうございました。また、保護者の皆様には子どもと一緒に登って、いい思い出となったことと思います。来年度もぜひ一緒に登りましょう。

# ふれあい給食をおこないました！



5月28日(月)は、登山の予備日の振り替えということで給食がありませんでしたが、体育館でふれあい給食を行いました。体育館全体に広がって、鮎川グループ(縦割り班)ごとに輪になって、持参したお弁当を開いて、楽しく給食の時間を過ごしました。お弁当の準備ありがとうございました。

## 八町キュウリの栽培開始！

5月25日(金)に4年生が八町キュウリの苗を植えました。

夏場の世話をしっかりしてたくさんのキュウリが給食の食材になればと思います。



## 学習支援ボランティアを募集します

家庭科の授業では、調理実習の授業において、一人の教師が全体指導をした後、テーブルごとに回って指導しています。「これどうするの?」とか「どうすれば上手いくの?」とあちらこちらから、先生を呼ぶ声がします。

もし、お手伝いできる方が他にいれば、もっと細かい指導ができます。

地域の皆さんのお力をお貸しください。詳細は、後日通知を配布いたします。よろしくお願います。



「高甫小学校 危険箇所マップ」を家庭配布しました。ご家庭で、目の届くところに掲示していただきご活用ください。



新学習指導要領の実施に向けて、外国語が今年度より先行実施となります。それにより今までより20時間英語の授業が増えます。現在、ALTの学校訪問が年間25時間(6年生)予定されているので、学級担任が一人で30時間授業を行うこととなります。そこで、5月25日(月)、6年敬組では、須坂市の宮崎指導主事を招いて、模範授業をしていただきました。これからの英語の授業が楽しみです。

このたび、高甫小学校は、交通功労団体として長野県警及び長野県安協の連名による表彰を受けました。当日は、学校を代表して学校長が、感謝状をいただきました。感謝状には、「多年にわたり全員一致協力して交通安全思想の普及と交通事故防止のために努力され多大の成果を上げられました」と記されています。今後とも交通安全教育に力を入れ、交通事故に遭わないようにして参りたいと思います。



2年敬組の前の観察池で、今、蓮の花が見頃を迎えています。

池には、上八町の関屋様よりいただいたオタマジャクシが泳いでいます。ありがとうございました。

